

## EDITORIAL

Nuestra *Revista Habanera de Ciencias Médicas*, arribó el pasado mes de enero a su V Aniversario. Ante la convocatoria de su Comité Editorial, el día 12 del propio mes, se reunían en el Anfiteatro 5 del ICBP Victoria de Girón, todos los que desde hace un lustro *apostaron* por su nacimiento, desarrollo y permanencia, y han contribuido consecuentemente al continuo ascenso de su calidad y rigor científico.

La celebración de este importante acontecimiento adquirió significativos relieves, al enmarcarse dentro de las actividades centrales que desarrolló el Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana (ISCM-H), en saludo al Día de la Ciencia y en homenaje a sus científicos e investigadores.

En este encuentro, su Secretario Ejecutivo, el profesor Fidel Cathcart Roca realizó el balance del trabajo desarrollado desde enero del 2002 hasta enero del 2007, cuyos resultados, sin ánimo de triunfalismo, daban la medida de que los objetivos que dieron origen a la publicación se han venido cumpliendo satisfactoriamente.

En el resumen presentado, Cathcart Roca señaló que en el período se publicaron 20 números de la Revista, con igual cifra de Editoriales y 183 Artículos Científicos, 16 Revisiones Históricas, 12 Reflexiones y 1 Cultural para un total de 232 trabajos publicados. De éstos, 196 pertenecen al ISCM-H para 84.5 %, y 36 a otras instituciones para 15.5 %, con un promedio de 11.6 artículos por edición.

La categoría docente más representada entre los autores principales fue la de Profesor Auxiliar con 36.2 %, seguida por la de Profesor Titular con 19.4 %.

El profesor doctor Jorge González Pérez, Rector del Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana y director fundador de la *Revista Habanera de Ciencias Médicas*, al intervenir, enfatizó en el hecho de que esta publicación llega a su quinto año de existencia con un bien ganado prestigio nacional e internacional, gracias al rigor y la calidad del trabajo conjunto de su Comité Editorial, su equipo de arbitraje, sus asesores, su Comité de Expertos y los docentes e investigadores de Ciencias Médicas que la han hecho suya.

Destacó de modo especial, la encomiable labor del profesor Cathcart, a quien calificó como “ el alma de la publicación” y al que se debe en gran medida que la Revista, a pesar de su juventud, haya obtenido la acreditación del CITMA y de la Academia de Ciencias de Cuba como Publicación Científico-Tecnológica.

Lic. Cosme D. Moré Cuesta

Jefe de Divulgación del ISCM-H

[diviscmh@infomed.sld.cu](mailto:diviscmh@infomed.sld.cu)